



# Urwaldblumen aus Föhrenzapfen

Im Amazonas-Regenwald gibt es nicht nur viele spannende und eigenartige Tiere, sondern auch wunderschöne Blumen in allen Farben. Im Wasser schwimmen weisse Amazonas-Riesenseerosen mit Blättern, die sogar ein kleines Kind tragen können. Gelbe Orchideen und rote Bromelien wachsen auf dem Boden oder auf den riesigen Bäumen. In unseren Wäldern findest du momentan kaum Blumen, dafür Föhrenzapfen in verschiedenen Grössen. Mit etwas Farbe kannst du aus den Zapfen Urwaldblumen basteln.

**Du brauchst:**

- Föhrenzapfen
- Wasserfarben, Pinsel und Wasser
- eventuell eine Gartenschere und eine Zange

**So gehts:**

Als Erstes entfernst du die Schuppen an der Spitze der Föhrenzapfen. Du kannst eine Schuppe festhalten und den Zapfen drehen, bis die Schuppe abbricht. Das geht am besten, wenn du die Schuppe mit einer Zange festhältst. So entsteht eine zerzauste Blütenmitte. Wenn du die Schuppen mit einer Gartenschere abschneidest, entsteht eine glatte Blütenmitte.

Du kannst die Zapfen zuerst mit dem Deckweiss bemalen. Dadurch leuchten nachher die anderen Farben stärker. Wenn du einmal die Ober- und einmal die Unterseite der Zapfen verwendest, bekommst du verschiedene Blumen.



Du kannst die Blumen als Anstecker verwenden, wenn du eine Sicherheitsnadel an den Zapfen klebst.

Mit den Urwaldblumen lässt sich auch ein Geschenk verzieren.

